



Die Redaktion informiert:



Liebe Leserinnen, liebe Leser

Es ist wieder einmal geschafft:

die nunmehr 10. Ausgabe unserer Vereinszeitung TB-puBlick mit dem neuen Turnerbund-Logo liegt Ihnen vor. Ziel wird es sein, unser Logo möglichst vielfältig in allen Abteilungen einzusetzen. Hier erwarten wir von allen Mitgliedern, Übungsleitern und Abteilungsleitern noch interessante Vorschläge.

Eine weitere Neuerung ist, daß die Redaktion sich einen Laser-Drucker zugelegt hat. Das bedeutet, wir können alle Seiten unserer Vereinszeitung mit einem besseren und deutlicheren Schriftbild ausdrucken und an die Druckerei geben.

Unsere Übungsleiter möchten wir bitten, den Vereinskasten, der am Haus Truma angebracht ist, mit Leben zu erwecken. Der Schlüssel für den Kasten ist bei Salon Truma - Alfred Mayer - stationiert.

In der nächsten Ausgabe möchten wir unserer TB-Jugend einige Seiten zur Verfügung stellen, die sie selbst gestalten soll. Es ist "alles" erlaubt! Wir bitten heute schon die Jugend des TB, sich Gedanken zu machen und werden sie rechtzeitig ansprechen.

Einverstanden.....

können Sie, liebe Leserin, und Sie, lieber Leser,
doch wirklich nicht mit jedem Beitrag dieser Zeitung
sein. Warum halten Sie sich dann mit Ihrer Meinung
zurück? Schreiben oder sagen Sie uns, was anders,
was besser gemacht werden kann.

**Das Redaktionsteam würde sich sehr über Verstärkung
freuen.**

Uns stehen modernste EDV-Möglichkeiten für eine
Zeitungserstellung zur Verfügung.

Interesse? Melden Sie sich beim Pressewart.

Da wegen unserer 90-Jahrfeier die Vereinszeitung zwei Monate früher als gewohnt
erscheint, können wir den Lesern heute noch kein gutes Neues Jahr wünschen, aber
wir bedanken uns bei allen Helfern und Gönnern des TB und wünschen viel Spaß
beim Lesen dieser Ausgabe.